



¿UN TEMA DE MUJERES?

EN PAQUISTÁN, MALDIVAS, ADROGUÉ O A LA VUELTA DE LA ESQUINA. EL GRITO ES UNO SOLO. NOSOTRAS, LAS VÍCTIMAS. DE ACUERDO CON LOS DATOS QUE PUBLICITA EL OBSERVATORIO DE FEMICIDIOS, EN LA ARGENTINA ENTRE LOS AÑOS 2011 Y 2012 FUERON 703 LOS CHICOS QUE PERDIERON A SUS MADRES. SE CONTABILIZÓ UN CRIMEN CADA 25 HORAS.

Malala Jousafzai vive tan lejos que nos cuesta creer que sea real, con apenas 16 años y después de haber sufrido un ataque cruel tan solo por reclamar educación para los niños, acaba de enunciar en la ONU: "Estoy aquí para levantar mi voz por el derecho de todas las mujeres, niñas y niños a la educación". En este caso ni la balacera que tenía como destino su muerte quebrantó sus convicciones.

Otras balas llegan a destino, cumplen el objetivo de los criminales que empuñan sus armas, tan cobardes que la empuñadura luce pálida cuando se piensa que solo se atreven contra los más débiles.

Alicia Fiuri, múltiples golpes, un corte en la frente y la muñeca quebrada. Su agresor fue apresado y liberado por el Juzgado Federal Criminal y Correccional Nro. 3, según datos que marcan como fecha para la infamia el 11 de junio de 2013.

Lejos, pero tan cerca, arrestaron al cantante de Puddle of Mudd por violencia física contra su esposa, fue acusado de arrastrarla por el piso.

En el año 2012 un millar de mujeres murieron en Pakistán, la mayoría de ellas en las manos de sus propios familiares por mantener relaciones sexuales fuera del matrimonio.

Más acá, muchas de las muertes de mujeres tienen su origen en la creencia de sus esposos o parejas de que las señoras tenían relaciones sexuales con otros.

El 26 de marzo de 2013 Yannina de Yulis – apenas un nombre- pero esta vez compartiendo una geografía cercana. Su esposo -un policía- incriminado en su muerte. El hecho tan olvidado a poco de acaecer, ocurrió en la escuela a la que concurrían los hijos de ambos.

De acuerdo con los datos que publicita el Observatorio de Femicidios, en la Argentina entre los años 2011 y 2012 fueron 703 los chicos que perdieron a sus madres. Se contabilizó un crimen cada 25 horas.

En los últimos cinco años fueron asesinadas 1236 mujeres. En todos los casos hay aproximadamente un 10% de femicidios vinculados a la muerte de los niños de la pareja.

El 27 de febrero de 2013 en Maldivas condenan a una niña a 100 latigazos por haber mantenido relaciones prematrimoniales. La niña había sido violada por su padrastro.

Tucumán. Amelia Acosta, 41 años. Una mujer quemada, su marido el acusado, 3 de febrero de 2013.

Adrogué. Otra mujer quemada. El 80% de su cuerpo destruido por el fuego, el hipotético agresor fue su marido, la víctima había hecho la denuncia por violencia, tan cerca el 8 de febrero de 2013.

El fuego como constante y eterna reedición de las hogueras, las mismas en las que nos quemaban cuando al haber consumido pan de centeno crudo, el LSD ardiente de las espigas -después del invierno tardío en el norte de Europa- los hacía pensar que éramos brujas, capaces de los peores hechizos.

Ayer. Si, ayer fue el 29 de julio. Susana Leiva. Temperley. En apariencia su esposo la mató y la arrojó al pozo ciego de la casa.

Persistentemente ayer, el 29 de julio. Analía Maldonado. "Necesito que me ayuden, que alguien me escuche, porque me va a matar". Antes del golpe que le rompió la cara había realizado dieciséis denuncias.

La lista es agobiante, la lista agobia.

A los sacudones vejatorios, a las muertes sin sentido, si es que la muerte lo tiene, se añade el aluvión jurídico.

Ni siquiera tenemos la excusa de un Núremberg en el que debemos inventar un esquema normativo fuera del sistema. El desamparo que prohija la ignominia se vuelve trágico si los varones no están codo a codo con nosotras, si no nos acompañan con el grito, si no permanecen en la batalla. Necesitamos su paso acompasado con nosotras: las víctimas. •

DEFENSORÍA DEL NIÑO: UN ADIÓS

LICENCIADA STELLA MARIS MAZZINI



EN MEMORIA DE UNA GRAN PROFESIONAL Y POR SOBRE TODO EXCELENTE PERSONA QUE DURANTE AÑOS NOS ACOMPAÑÓ CON VERDADERA VOCACIÓN DE SERVICIO, PONIENDO DE MANIFIESTO SU RESPONSABILIDAD PROFESIONAL Y SENSIBILIDAD SOCIAL, INVOLUCRÁNDOSE CON LOS PRINCIPIOS INSTITUCIONALES A TRAVÉS DE SU COMPROMETIDA Y DESINTERESADA ENTREGA.

Con hondo pesar el pasado 9 de agosto en la Defensoría del Niño del Colegio de Abogados de San Isidro recibimos la triste noticia del fallecimiento de la Licenciada Stella Maris Mazzini, psicóloga integrante de los equipos interdisciplinarios de esta entidad.

Nuestro inmenso reconocimiento a su gran calidad humana, su honestidad, calidez y buen compañerismo que han dejado por siempre un entrañable recuerdo entre sus compañeros.

Los que tuvimos el privilegio de ser sus compañeros, le hacemos llegar nuestras sinceras condolencias a sus familiares y los acompañamos en tan penosa circunstancia. •